



## exposition photo" A contre jour"



Organisées par le Photo-Club du Centre Hospitalier de Perpignan



Publié le lundi 10 février 2020

Venez découvrir l'exposition photos « à contre jour » proposée dans le cadre de la 10<sup>ème</sup> édition des rencontres inter-photographiques du département, organisée par la section photo de notre Amicale Hospitalière.

Le vernissage s'est tenu le samedi 08 février où les 19 clubs étaient présents et dont les 180 clichés seront exposés sur les murs de l'hôpital jusqu'à fin mars.

De quoi ravir les hospitaliers, patients et visiteurs pour orner notre hôpital et inscrire la culture dans nos murs.